

## SESIONES ORDINARIAS

2013

## ORDEN DEL DÍA N° 1953

## COMISIÓN DE CULTURA

Impreso el día 29 de abril de 2013

Término del artículo 113: 9 de mayo de 2013

SUMARIO: **Festival Gracias Pappo**, realizado el día 6 de abril de 2013 en la ciudad de Arrecifes, provincia de Buenos Aires. Declaración de interés de esta Honorable Cámara. **Bianchi (M. C.)** y **Catalán Magni**. (778-D.-2013.)

**Dictamen de comisión**

*Honorable Cámara:*

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Bianchi (M. C.) y del señor diputado Catalán Magni por el que se declara de interés de la Honorable Cámara el Festival Gracias Pappo, a realizarse el día 6 de abril de 2013 en la ciudad de Arrecifes, provincia de Buenos Aires; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña, aconseja por unanimidad la tramitación, conforme lo establece el artículo 114 del reglamento de la Honorable Cámara, del siguiente

**Proyecto de resolución**

*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Declarar de interés de la Honorable Cámara el Festival Gracias Pappo, que se realizó el día 6 de abril de 2013 en la ciudad de Arrecifes, provincia de Buenos Aires.

Sala de la comisión, 17 de abril de 2013.

*Roy Cortina. – Margarita Ferrá de Bartol. – Elsa M. Álvarez. – Mirta A. Pastoriza. – Walter M. Santillán. – Nora E. Videla. – Norma A. Abdala de Matarazzo. – Celia I. Arena. – Gloria M. Bidegain. – Mara Brawer. – Olga I. Brizuela y Doria De Cara. – Oscar A. Duclós. – Claudia A. Giaccone. – Juan C. Junio. – Víctor H. Maldonado. – Mayra S. Mendoza. – Pedro O. Molas. – Graciela Navarro. – Julia A. Perié. – Cornelia Schmidt Liermann.*

## INFORME

*Honorable Cámara:*

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Bianchi (M. C.) y del señor diputado Catalán Magni por el que se declara de interés de la Honorable Cámara el Festival Gracias Pappo, que se realizó el día 6 de abril de 2013 en la ciudad de Arrecifes, provincia de Buenos Aires. Las señoras y señores diputados, al iniciar el tratamiento de la iniciativa, han tenido en cuenta que por iniciativa de las comunicadoras Marcela Garavano y María Bulla se emplazó un monumento en homenaje a Norberto Anibal Napolitano en la Estación de la Juventud de la citada ciudad. Es de destacar que el monumento contiene una guitarra de hierro construida con partes de motores por Carlos Casal y Beto Prada, mecánicos de Pappo en su incursión en el mundo del automovilismo. Cabe mencionar que la inauguración de la obra se celebró en el marco del festival citado y que contó con la participación de artistas locales. Por último, es relevante resaltar la influencia que Pappo, “El Carpo”, tuvo en nuestra cultura nacional como cantante, guitarrista y compositor. Por lo expuesto, las señoras y señores diputados, integrantes de la comisión, han decidido dictaminar favorablemente la presente iniciativa.

*Roy Cortina.*

## ANTECEDENTE

**Proyecto de resolución**

*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación el Festival Gracias Pappo, que se llevará a cabo en la ciudad de Arrecifes, el día 6 de abril de 2013.

*María del Carmen Bianchi. – Julio C. Catalán Magni.*